

Hünstetten ist eine lebens- und liebenswerte Gemeinde. Sie ist geprägt von einer wunderschönen Landschaft und einer guten Lage im Rhein-Main-Gebiet.

Bei uns finden Sie intakte Ortsgemeinschaften mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern sowie einem einzigartigen Vereinsangebot.

Unsere Gemeinde zeichnet sich mit seinen vielen Angeboten als besonders familienfreundlich aus. Bei uns fühlen sich alle Generationen wohl. Daran arbeiten wir ständig!

Im letzten Jahrzehnt ist unsere Gemeinde durch Ausweisung von Baugebiete stark gewachsen. Nun strebt die Gemeindepolitik eher eine nachhaltige Eigenentwicklung an.

Wir tun einiges dafür die gute Infrastruktur unserer Gemeinde gemeinsam mit der Bürgerschaft weiter zu entwickeln und somit Hünstetten für die Zukunft gut aufzustellen.

So wird auch eine nachhaltige Finanzpolitik betrieben, die die Haushaltskonsolidierung und die Entschuldung der Gemeinde vorantreibt. Wir sind hier auf einem guten Weg!

Unser Rathaus ist dabei eine bürgernahe und serviceorientierte Verwaltung, die sich für Ihre Belange einsetzt und das Mögliche machbar macht.

Für Ihre Fragen und Anregungen haben wir ein offenes Ohr.

Freundliche Grüße

Ihr Jan Kraus, Bürgermeister